弥富市長の安藤せいめいです。

日頃は、市民の皆さまには、市政の推進にご理解とご協力を賜わり、厚くお礼申し上げます。

本市の今年を振り返りかえってみますと、新型コロナウイルス 感染症の影響により、春まつり、芝桜まつり、森津の藤まつりな ど、市民の皆さんが楽しみにしておりました各種イベント事業や 新庁舎の内覧会も中止させていただきました。

また、各種施設の利用休止や学校休業など、私たちがこれまで に経験したことのない、新型コロナウイルス感染症に振り回され た一年であったように思います。

さらに年末を迎える段階になりまして、全国的に感染拡大が危惧される状況となっております。

本市におきましても、現在 66 名の感染者が報告をされております。感染された方には、1日も早い回復をお祈り申し上げます。

また、医療機関、福祉関係の従事者の皆さまには、極度の緊張 感と恐怖の中で、市民の安全安心をお守りいただいておりますこ とに、衷心より感謝申し上げます。

早期に、新型コロナウイルスワクチンが承認され、希望するすべての国民が接種でき、感染症が終息することを心から願っております。

この新型コロナウイルス感染症は、本市の経済にも影響を及ぼ しております。本年9月には、市民の皆さまの消費を喚起するた め、弥富市プレミアム付き商品券の販売を開始いたしました。ま だ、「抽選結果通知書」をお持ちの皆さま、今月 30 日(水)までが購入期限です。また、購入された方、来月 31 日(日)が使用期限ですのでどうぞお急ぎください。

結びになりますが、

市民の皆さまには、年末ご多忙の折とは存じますがご自愛のほどよろしくお願い申し上げますとともに、市民の皆さまにとって、 来年が良き年になりますようご祈念申し上げまして、年末のあい さつといたします。